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Présences: Michelle Baril Petrina LaRocque Christina Fluet 

 Maggie Cournoyer Shannon McIntyre Nathalie Bédard 

 Geneviève Lehoux Cherie Sliger Mike Larocque 

 Jamie Short Jonathan Gagnon Coralee Nonay 

 Becky Short Maurice Chauvet Asato Lavoie 

 Samantha Duteau Julie Jackson Mousher Crest Marjorie 

 Dan Charrois Diane Lamarche Gerald Bachand 

 Guy Ouellette Joanne Pelletier Lucille Ringuette 

 Roger Cyr Meagan Hoffus Mélanie Lambert 

 Adele Walsh Cassandra Ouellette  

 

DÉBUT DE LA RÉUNION:18h30 

SUJET 

À l’Ordre du Jour 

 

DISCUSSION ACTION RESPONSABLE 

DU SUIVI 

1. Prière/Réflexion Mots de bienvenu par Michelle Baril et Prière 

 

  

2. Présentation du 

personnel 

Présentation des enseignants; Julie Drouin, Mélanie 

Charbonneau, Karine Page, Amélie Blouin, Nathalie 

Marchand, Nathalie Legros, Christophe Page, Lisa Magera, 

Karen Davies. Secrétaire Marie-Paule Vandersteen. Aide-

élèves : Yvonne Gagné, Carmen Hunting, Hélène Sabourin, 

Coordonnatrice scolaire communautaire : Guylaine Jacques. 

Directrice Michelle Baril. Éducatrice de la prématernelle 

Mélanie Lambert 
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Mise à jour des travaux 

de rénovation 

Classe de musique est devenu la salle de Christophe Page. 

Nous sommes toujours en attente du financement par le 

ministère pour plus d’espace.  

 

Visite de Jeff Johnston le 10 septembre et des sous ministres 

le 11 septembre. 

 

Les plans sont prêts on attend le financement. 

 

Les plans sont de louer une salle dans le centre pour la 6-7 et 

d’offrir plus d’espace dans l’école.  

 

Question de Roger Cyr : Quand les travaux vont commencer? 

Les travaux vont se faire en cours d’année, aussitôt le 

financement reçu. 

 

Nos classes sont trop petites pour le nombre d’élèves. Une 

nouvelle école devra être construite éventuellement. 

 

  

Rapport de la présidente Présentation de Maggie Cournoyer, qui remplace Mélanie 

Thibault absente. 

 

Rapport de la présidente, voir ci-joint. 
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Rapport financier Présenté par Petrina Larocque,  qui remplace Leanne Rivard, 

absente.  Soldes au 31 août 2012 : 

 

Compte chèque $8883,99 

Dépôt  à terme $3030,00 (25
e
 anniversaire Citadelle) 

Compte Casino $6267, 45 

 

Profit du Gala du jour de l’an : $4274.28 

Profit des tourtières : $2367.54 

 

Don repas chauds : $650 

Don rendez-vous fou : $525.00 

 

Casino Dépenses : 

Livres $1693.09 

Cross-Country $ 696.78 

 

  

Élections Cassandra Ouellette  est nommé présidente d’élection 

 

Michelle Baril nomme Mélanie Lambert. Mélanie accepte. 

Cassandra Ouellette nomme Christina Fluet. Christina 

accepte. 

Becky Short nomme Cherie Sliger. Cherie accepte.  

Roger Cyr nomme Maurice Chauvet. Maurice refuse. 

Lisa Magera nomme Geneviève Lehoux. Geneviève accepte. 

Maggie Cournoyer nomme Petrina Larocque. Petrina accepte  

Petrina Larocque nomme Cassandra Ouellette. Cassandra 

accepte. 

Michelle Baril nomme Joanne Pelletier. Joanne refuse. 
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Mélanie Lambert nomme Julie Jackson. Julie accepte. 

Lisa Magera nomme Maggie Cournoyer. Maggie refuse. 

Lisa Magera nomme Nathalie Bedard. Nathalie refuse.  

Maggie Cournoyer nomme Mélanie Thibault. Mélanie est 

absente, mais avait manifesté son intérêt. 

Michelle Baril nomme Meagan Hoffus. Meagan accepte. 

Julie Drouin nomme Dan Charrois. Dan refuse. 

Michelle Baril nomme Adele Walsh. Adele accepte. 

Petrina Larocque nomme Carmen Hunting. Carmen refuse 

 

Cassandra Ouellette ferme les élections à 19:25. 

 

Présentation dans les 

classes 

On propose aux parents de rencontrer les enseignants 20 

minutes par classe après l’AGA. 

  

Remerciements Michelle remercie tout le monde présent de s’être déplacé.   

13. Fermeture de la 

réunion 

Fermeture de la réunion à 19 :30 Proposé : Mélanie 

Lambert 

Appuyé : Petrina 

Larocque 

Accepté 

 

 

 

 

  


